



SISTEMA DE INFORMACIÓN AGROECONÓMICA DE LA BOLSA DE CEREALES DE CÓRDOBA



Estimado Socio:

Por medio de la presente, comunicamos que la Bolsa de Cereales de Córdoba está implementando un **Sistema de Información Agroeconómica** coordinado por un equipo de profesionales Ingenieros Agrónomos, Lic. Químicos, Contadores y Peritos Clasificadores capaces de generar y aportar información estadística, económica y tecnológica de los principales cultivos implantados en la provincia de Córdoba y zonas aledañas. Esta iniciativa ya cuenta con antecedentes en las Bolsas de Entre Ríos y Buenos Aires.

Este sistema permitirá contar con información actualizada, confiable y gratuita, facilitará el desarrollo de políticas activas de comercialización, orientara en la toma de decisiones y ayudará en la planificación de las actividades agrícolas.

El mismo será destinado al uso de público en general, y pretende convertirse en una herramienta de gran utilidad para el seguimiento de los cultivos. La información que se generará a partir de la implementación del sistema se sistematizará en los siguientes informes:

Informes periódicos

- Estimación del Área Sembrada por Cultivo y por Departamento.
- Estimación de Rendimientos y Producción por Cultivo y por Departamento.
- Mapa de precipitaciones.
- Mapa de reservas hídricas de los suelos.
- Datos climáticos (T°C, %H, Radiación Solar etc.).
- Estado de los cultivos.

Informes Especiales

- Informe Final de campaña.
- Nivel Tecnológico aplicado a cada cultivo (Encuestas).

La difusión de la información se realizará a través de los medios masivos de comunicación (radio, televisión y gráficos), con el envío de correos electrónicos, en jornadas, reuniones e impresos y naturalmente estará disponible en la página Web de la institución

SOLICITAMOS

Para lograr una mayor exactitud en la información **su participación es esencial**. Por eso procuramos la colaboración de su empresa para responder las preguntas que oportunamente le formularán **los operadores de la Bolsa de Cereales de Córdoba**. Los datos aportados serán procesados con carácter de anónimos y de manera estadística. Dejamos a su consideración la posibilidad de designar a una persona de su empresa como contacto, a los fines de facilitar la comunicación y la transmisión en tiempo real de la información requerida.

Por último es importante conocer si su establecimiento cuenta con algún sistema para relevamiento de condiciones climáticas. Si así fuera, y en razón de la importancia que este particular posee para el programa, rogamos responda vía mail a: semillas@camcercor.com.ar con copia a economiaagricola@acopiadorescba.com las siguientes preguntas:

1-Marca y Modelo de Estación o Central Meteorológica

2-Estado actual. ¿Funciona?

3- ¿Qué datos puede recabar esta central?

4- ¿Qué sistema para transferencia de los datos utiliza?

5- ¿Estaría dispuesto a aportar estos datos a la Bolsa de Cereales de Córdoba?

6- En ese caso, ¿permitiría Ud. que los técnicos de la Bolsa de Cereales de Córdoba realicen las tareas necesarias para automatizar la transferencia de los datos de su central.

7- Persona de contacto (nombre, correo electrónico, teléfono y fax)

Esperando contar con su colaboración en apoyo a esta valiosa iniciativa de la Bolsa de Cereales de Córdoba, lo saludamos muy cordialmente.

Juan Carlos Giraudo

Soc. Acopiadores Provincia de Córdoba